



Universidad del Sureste Licenciatura en Medicina Humana

Nombre del alumno: Emanuel de Jesús Andrade Morales

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Traumatismo craneoencefálico

Materia: Medicina física de rehabilitación

Grado: 5°

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de octubre del 2021.

"Traumatismos craneoencetalicos" La lesión por trasmatismo cranevencetations yn, problema, do salud que entrenta estados unidos, la frewencia calculada de TBI varia entre 2.5 y 4 millones de cases por año, según el estudio y los métodos usados para definir e incluir los cases. Las tasas por edad específica muestran una distribución bimodal, con el ries go más alto en personajes jovenes y ancianos. me caniomo de lesión más frecuento en los jovenes son los accidentes automovilisticas y es más común en varones, mientras que las cardas de los ancianos son la principal causa de lesión y es más probable que ourrax en mujeres. La TBI se detine como una afteración en la función cerebral, o otra evidencia de patología cerebral, causada por una fuerza externa y caracterizada por lo siguiente: 1) au quier periodo de pordida del estado de conciencia; 2) cualquer pordida de memoria, de las eventos inmodiatas anteriores (retrógrada) o posteriores (postamina a la lesión; 3) coalquier de ficiencia norreligion y 4) codquier afteración al estado mental momento de la lesión. Mecanismos da TBI. Los me canismos frequentes de TBI inchien

galpes en la cabera con un objeto, el galpe de la cabera contra un objeto. el movimiento, de accleración-desaceleración, penetración al cerebro de un cuergo extrano a fuerras genera das per even fos como un estallido o explosión. Las otras causas importantes de TBI son cardas, atagoes y deportes, con distintas freciencias a la largo de la vida. Es cierto que ha habido un mayor entoque en la elevada frequencia de la TBI leve, a menudo reterida como conmoción observada en los atletas que participan en deportes de contacto y colisión en todos los niveles, de competencia, así como les posibles efectos de corto plazo y los riesgos de largo glazo vinculados con la concusión derante el deporte. La escala de coma de Glasgon es el método más reconocido y utilizado para graduar la gravedad de La GCS proporciona un indicador gractico del estado neuro lógico general mediante la valoración de la función motora respuestas verbales y la capicidad del paciente para abris los ojos en forma voluntaria o como respuesta a ordenes y estimules externos.

TBI leve, (conneción). Se caforla que entre 70 y 90% de todas las lesiones ceretrales travanáticas tratadas son de intensidad leve, segun las definiciones de casas usuales y las caracteristicas de la lesión agrida, la mayorra de los cálculos publicades son del 85%. Un golpe en el cránco causa fractira si robasa la tolerancia elastica de los huesos. Al rededor del 60% de las fracturas de cranco se acompaña de una lesión intraeraneal y sise pierde la continuidad del bueso la probabilidad de que se forme un hematoma sub doral o efideral en el plano más profundo aumenta de forma considerable. Las hemorragias por debajo de la duramadre (subdurales) o entre la duramadre y el cráneo (epiderales) fienen caracteristicas chinicas y radiagraficas distintivas. Acompañan a confusiones y otras lesiones la que enmascara la contribución relativa de cada componente al estado elmico. El efecto de masa y la hipertensión intraeraneal por los hematomas penen en viesgo la vida por lo que es imperativo identificarlas con rapider por medio Le una CT o MRI y Fratarlas según corresponda.

Bibliografía

Larry, J. J. (2018). Harrison. Principios de Medicina Interna. McGraw-Hill